

Jeudi 11 octobre 2012 :
nous avons dégusté des prunes.



Nous avons cherché comment s'appelaient les fruits.

Nous les avons triés par couleur : vert, orange et violet.

Nous avons vu qu'ils étaient ovales ou ronds. Leur peau est lisse et brillante.

Nous avons vu en les coupant qu'ils avaient des noyaux.

Nous avons reconnu la prune violette qui pousse sur un prunier, elle est attachée par la queue à la branche de l'arbre..





Nous avons goûté les prunes. Elles n' ont pas toutes le même goût. La orange était la plus sucrée. La violette et la verte sont moins sucrées. Leur peau est craquante. Leur chair est molle. Nous les avons trouvées très bonnes!!

